



Tensión en Asia: China y Rusia realizan ejercicios en "espacio aéreo relevante" sobre el mar de Japón

Los ejércitos de China y de Rusia llevaron a cabo este viernes la novena "patrulla aérea estratégica conjunta" en un "espacio aéreo relevante" sobre el mar de Japón, informó el Ministerio de Defensa chino en un escueto comunicado.

La patrulla aérea forma parte de "un plan de cooperación anual entre ambos ejércitos", según la cartera, que no ofreció más detalles sobre estos ejercicios.

El pasado mes de septiembre, Pekín y Moscú realizaron una serie de maniobras navales conjuntas en el mar del Japón, que según varios analistas reflejan la estrecha cooperación militar entre ambos países, que ha alcanzado nuevos niveles en los últimos años.



En julio, ambos ejércitos realizaron una patrulla aérea conjunta utilizando bombarderos estratégicos cerca del estado norteamericano de Alaska, en el Pacífico Norte y el Ártico.

Los ejercicios de hoy se suman a una serie de "iniciativas estratégicas" que subrayan la profundización de las relaciones de defensa entre las dos naciones, en un momento en que las tensiones con Occidente siguen en aumento.